

**皆様の声と  
日本共産党の提案で**

**殿内交差点と  
千葉銀行小金原支店前交差点の**

**スクランブル化決定！**

昨年から県に対して要求してきた殿内と千葉銀小金原支店前交差点のスクランブル化について、5月25日、県警本部交通規制課から、みわ元県議に次のような回答がよせられました。

「みなさんからの声を受けて、現地調査（車の交通量と人の通行量）を実施した結果、『スクランブル化に変更しても支障はない』という結論が出た。今後、スクランブル化をすすめていく」

アンケート・署名への協力ありがとうございました。  
工事着工時期など今後のスケジュールは追ってお知らせします。

今後も「意見・要望をお寄せください。

安全のために「歩車分離式」にしたことは一步前進。しかし……「高齢の方を中心には、昨年秋、「斜め横断できるようにして」と改善要望がつよく寄せられました。

そこで私たちは、さっそくアンケートや署名に取り組み、皆様からの声を何度も県に届ける中で、県・市による現地調査や交通量調査が行われました。議会での質問や県警本部への直接交渉などで、再三要望した結果、とうとう半年越しでスクランブル化実現の運びとなりました。ホッと一安心ですね。

「住民が主役」の街づくりをめざして、これからもがんばります。

**斜め横断できない箇所になります！**

**日本共産党元県議会議員 みわ由美**



殿内交差点

県警や県・市職員による現地調査に立ち会い、住民の要望を伝えるみわ県議（当時）と高木市議（昨年10月）



千葉銀前交差点

市政への要望・生活相談など、お寄せください

**市議会議員  
高木 健**



事務所 ☎047-309-2651

**県警がみわ元県議に回答**

**まつど民報**

2011年6月号外

日本共産党松戸鎌ヶ谷地区委員会

松戸市千駄堀1810-2 TEL349-1544